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[DE] Schutzrechte Dritter
Yannik Rohloff nimmt Schutzrechte Dritter sehr ernst. Selbstverständ-
lich stellen wir bewusst weder rechtsverletzende Inhalte auf unseren 
Seiten ein, noch verlinken wir auf solche. Dennoch kann es sein, dass 
sich Inhalte auf externen Seiten verändern, ohne dass wir hierauf Ein-
fluss hätten oder dies ständig überprüfen zu können. Sollten Sie fest-
stellen, dass einer unserer Links auf ein rechtswidriges Angebot ver-
weist, bitten wir darum, uns dies mitzuteilen. Wir werden dies dann 
umgehend prüfen und den Link gegebenenfalls entfernen.

Inhalt
Die Inhalte dieser Webseite wurden sorgfältig geprüft und nach bes-
tem Wissen erstellt. Dennoch wird für die hier dargebotenen Informa-
tionen kein Anspruch auf Vollständigkeit, Aktualität, Qualität und Rich-
tigkeit erhoben. Für Schäden, die durch das Vertrauen auf die Inhalte 
dieser Website oder deren Gebrauch entstehen, haften wir nicht, es sei 
denn, sie wurden durch Yannik Rohloff oder dessen Mitarbeiter:innen 
vorsätzlich oder grob fahrlässig verursacht. Gesetzliche Ansprüche 
aus dem Produkthaftungsgesetz sind von dieser Haftungsbeschrän-
kung ausgenommen.
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Alternative Streitbeilegung GEMÄSS ART. 14 ABS. 1 ODR-VO UND § 36 VSBG

Die Europäische Kommission stellt eine Plattform zur Online-Streitbei-
legung (OS) bereit, die Sie unter https://ec.europa.eu/consumers/odr fin-
den. Zur Teilnahme an einem Streitbeilegungsverfahren vor einer Ver-
braucherschlichtungsstelle sind wir nicht verpflichtet und nicht bereit.

[EN] Property rights of third parties
Yannik Rohloff takes the intellectual property rights of third parties very 
seriously. Of course, we do not deliberately place infringing content on 
our pages, nor do we link to such content. Nevertheless, it is possible 
that content on external sites may change without us having any influ-
ence on this or being able to constantly check this. If you notice that one 
of our links refers to an illegal offer, please inform us. We will then check 
this immediately and remove the link if necessary.

Content
The contents of this website have been carefully checked and compiled 
to the best of our knowledge. Nevertheless, no claim is made for the 
completeness, topicality, quality and correctness of the information pre-
sented here. We shall not be liable for any damage caused by reliance 
on the contents of this website or its use, unless caused intentionally 
or by gross negligence on the part of Yannik Rohloff or his employees. 
Statutory claims under the Product Liability Act are excluded from this 
limitation of liability.

Alternative dispute resolution in accordance with Art. 14 Abs. 1 ODR 
Regulation and § 36 VSBG (German law on the settlement of disputes)
The European Commission provides a platform for online dispute res-
olution (OS), which you can find at https://ec.europa.eu/consumers/odr. 
We are not obliged or willing to participate in a dispute resolution pro-
cedure before a consumer arbitration board.
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